
 

 

Article a/an/ and The 

 

 Ketika menggunakan kalimat dalam Bahasa Inggris tentu kita sering menemukan kata 

sandang atau akrabnya disebut article didalamnya. Entah itu ketika kita sedang menyebut nama 

tempat, nama buah, dan nama benda lainnya. Jadi apa sih sebenarnya kata sandang / article 

ini? 

 Article merupakan kata sandang yang biasanya digunakan didepan kata benda/noun. 

Article pada dasarnya merupakan kata sifat / adjective yang mempunyai fungsi untuk 

memodifikasi si kata benda itu sendiri. Article dapat dibagi menjadi dua jenis yakni:  Indefinite 

Article (kata sandang tak tentu) dan Definite Article (kata sandang tertentu). 

Nah, kali ini kita bahas Indefinite Article dulu yah! 

So, Indefinite article yakni artikel yang menjelaskan kata benda yang tidak tentu. 

Indefinite artikel ini adalah “a” dan “an” artinya adalah sebuah. “a/an” digunakan untuk 

menjelaskan hal yang tidak spesifik ataupun tidak khusus. Okay, sedangkan definite article 

yakni “The” digunakan untuk hal-hal yang khusus dan spesifik.  

Note: An article is a word that comes before a noun and tells us a few things about it, such 

whether it's singular or plural or whether it's a specific or general.  

Berikut penjelasan lebih lanjutnya! simak ya guys.  

a. Definite Article  

 

THE 

 

• Digunakan untuk kata benda yang telah disebut pada kalimat sebelumnya. 

Ex: I have a mobile phone. The mobile phone is very pricey. 

      (Aku punya sebuah telepon genggam. Telepon genggam itu sangat mahal) 

      I have an apple. The apple is very sweet and tasty. 

      (aku punya apel. Apelnya sangat manis dan lezat) 

 

• Digunakan untuk menunjukkan nama tempat, laut dan wilayah. 

Ex: The Samosir Island  

       The Halmahera Sea 

       The Green Park 

       etc 

 

• Digunakan untuk kata sifat dalam bentuk Superlative yakni bentuk comparative 

degree “paling”. 

Ex: The warmest 

       The worst 

        The smallest 

       etc 

 

 



 

 

• Digunakan untuk bilangan ordinal yakni bilangan bertingkat. 

Ex: The first 

       The second 

       The Third 

       The fourth 

        Etc 

 

• Digunakan untuk kata yang menunjukkan sekelompok orang, bangsa secara 

kolektif 

Ex: The Indonesian 

       The Javanese 

        The minangnese 

      etc 

 

• Digunakan untuk nama keluarga atau marga dari sebuah anggota keluarga 

Ex: The Potter 

      The Siregar 

       The Cullen 

      etc 

 

• Dugunakan untuk nama benda yang diketahui hanya ada satu. 

Contohnya untuk nama planet dsb 

Ex: The sun 

      The moon 

      The Mars 

      The White House 

      etc 

 

• Digunakan untuk menunjukkan tempat berdasarkan arah mata angin 

Ex: The West 

       The East  

        etc 

        

  

b. Indefinite Article  

 

A / AN 

Indefinite article ada dua macam yaitu article “a” dan article “an”. 

Article “a” digunakan untuk kata benda tunggal atau singular noun yang diawali oleh  

Huruf konsonan atau dimulai dengan bunyi konsonan. Contohnya seperti: a car, a duck, 

a house, a bike and a university. 

Sedangkan article “an” digunakan untuk kata benda tunggal/singular noun yang 

dawali oleh huruf vocal atau dimulai dengan bunyi vocal. Contoh: an egg, an island, an 

hour, and an epic. 



 

 

Dalam sebuah kalimat a or an ini diartikan “sebuah” dalam benda, “seekor” 

untuk hewan, “setangkai” pada bunga.  

 

• Digunakan saat didepan nama pangkat atau jabatan disebutkan  

Ex: a Policeman 

      a lecturer 

 etc 

• Digunakan sebelum nama suku, daerah, bangsa atau etnis kolektif 

Ex: an Indonesian 

      a Javanese 

etc 

• Digunakan di depan nama agama dan kepercayan dalam sebuah agama 

Ex: a moslem 

      a Christian 

      a buddhist 

 etc 

 

• Digunakan untuk benda tunggal yang dapat dihitung  

Ex: They have a book 

 She has a tottebag 

 etc 

 

• Digunakan untuk penulisan jumlah tertentu dari countable noun maupun 

uncountable noun. Countable noun merupakan benda yang dapat dihitung dan 

uncountable noun benda yang tak dapat dihitung (bisa dihitung tapi menggunakan 

alat ukur ex: a glass, a bar) 

Ex: a glass of water 

       a bar of chocolate 

 etc 

 

• Digunakan untuk menunjukkan harga atau ukuran satuan 

Ex: It is Rp 50.000 a kilo 

 It is Rp 25.000 a kilo 

 etc 

 

• Digunakan untuk kalimat seru, biasanya untu 

Ex: What an amazing place! 

  What a nice view! 

 etc 
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